

8 Société et Culture

Œuvre de bienfaisance

Des produits pour les vieux de Mélen

R.H.A
Libreville/Gabon

DES produits de toilette ont été remis, hier, aux pensionnaires de la gériatrie de Mélen. L'œuvre est des élus nationaux du 5e arrondissement de la commune de Libreville, en tête desquels la députée Gisèle Akoghet. Soutenir ces personnes

flétrées par la vie, abandonnées des leurs est la raison de ce déplacement. Une offre qui vient soulager le personnel soignant dans son travail et, surtout, les véritables bénéficiaires que sont les personnes âgées qui, pour la plupart, sont abandonnées de leurs familles.

La responsable du centre, Annette Pradeau, a remercié les donateurs, tout



Photo : R.H.A

La députée Gisèle Akoghet (g) remettant symboliquement un lot de couches au responsable de la gériatrie.

en invitant toute personne sensible à la condition de ces personnes vulnérables à voler au secours de cette maison d'accueil : « Je remercie les donateurs qui ont fait le déplacement pour apporter un peu de réconfort aux personnes âgées dont nous avons la charge. Cette offre va nous permettre de suppléer au manque pour la satisfaction quotidienne des be-

soins des pensionnaires. Lesquels besoins sont vraiment nombreux », a-t-elle ajouté.

Gisèle Akoghet a, pour sa part, relevé que poser un acte comme celui-ci est une exigence de tout être humain. « C'est notre rôle à nous de pouvoir accompagner les autres. Aujourd'hui, je le fais pour les autres. Mais demain viendra mon tour », souligne la parlementaire.

Religion/Conférence de presse en prélude à la visite du cardinal de Bangui, Dieudonné Nzapalainga

Pour fortifier l'église du Gabon

P.M.M
Libreville/Gabon

LES dates et programme de la visite au Gabon de Mgr Dieudonné Nzapalainga, cardinal de Bangui, ont été déclinés, hier, à Libreville, lors d'une conférence de presse de Patrick Nguema Edou, vicaire épiscopal, à la salle paroissiale de la mission Sainte-Marie. En séjour dans la capitale gabonaise, du 6 au 15 juin 2017, son éminence Nzapalainga visitera les monastères d'Essassa, la paroisse de Nkembo, la cathédrale Saint Louis à Port-Gentil, etc. Durant cette



Photo : SNN

Patrick Nguema Edou (c), vicaire épiscopal, déclinant le programme de la visite du cardinal Dieudonné Nzapalainga au Gabon. Photo de droite : Les journalistes s'imprégnant des enjeux de la visite de l'archevêque de Bangui à Libreville.



Photo : SNN

période, le cardinal partagera des séances de prières, d'échanges et de causerie avec les fidèles du Gabon.

La visite de l'homme de Dieu au Gabon entre dans

le cadre de la communion, la fraternité, selon les responsables de l'église catholique du Gabon. Elle vise à montrer, à travers le témoignage de vie de l'Archevêque de Bangui, les

voies que chaque chrétien devrait emprunter, afin d'être un modèle aux yeux de Dieu.

« La communauté chrétienne a besoin des repères, car pleins de contrefaçon.

Son éminence Dieudonné Nzapalainga est un modèle. Son témoignage de vie peut édifier chaque chrétien. D'ailleurs, ses causeries porteront sur son témoignage de vie et de foi au quotidien,

afin d'encourager les fidèles qui, en retour, pourront en tirer des valeurs religieuses, sociétales, à mettre en pratique », a fait savoir le vicaire épiscopal.

A noter que Dieudonné Nzapalainga a été consacré cardinal lors du Consistoire du 19 novembre 2016 par le pape François, qui le confirme comme membre de la congrégation pour l'évangélisation des peuples le 28 janvier 2017, suite à sa création cardinal 13. Et, comme tout homme de Dieu, il prêche la paix dans le monde en général, et en Afrique en particulier

Éducation/ Fin de l'atelier de formation des encadreurs des pairs éducateurs sur la santé sexuelle et de la reproduction (SSR) en milieu scolaire

Des stagiaires outillés et prêts à servir

E.L
Libreville/Gabon

Des jeunes femmes et hommes prêts pour une mission de relais au sein de leurs établissements scolaires respectifs, des communes de Libreville, Owendo et Akanda.

ORGANISE par le Comité de lutte contre le Sida du ministère de l'Éducation nationale (Colusimen), l'atelier de formation des encadreurs des pairs éducateurs a récemment pris fin à Libreville. Pendant cinq jours, les participants, notamment les enseignants et le personnel administratif des lycées technique Omar Bongo (Owendo), Léon Mba (Libreville) et ceux de l'ancien CES de Mikolongo (Akanda) ont reçu des rudiments pour renforcer leurs capacités dans le domaine de la Santé sexuelle et de la reproduction (SSR) en milieu scolaire. En l'occurrence le VIH/Sida, notamment le dépistage, la démonstration du port du préservatif, les facteurs de



Photo : E.L.

Immortalisation de l'atelier financé par l'Unicef.

vulnérabilité des filles, la stigmatisation et la discrimination, les droits humains, les violences en milieu jeunes, les grossesses précoces, etc. Marie-Laure Eliwa, la coordinatrice principale du Colusimen, s'est réjouie de la sérénité affichée par les participants. « Durant les cinq jours, ils ont prouvé qu'ils voulaient apprendre pour mieux cerner les différents modules à débattre prochainement avec les élèves, d'autant plus que l'objectif visé, à terme, est de créer des clubs santé au sein de leurs établissements respectifs », a-t-elle rap-

pelé. Plusieurs participants, à l'instar d'Alix Ntsame et Raïssa Gypsy Mefoumane, respectivement conseiller d'orientation psychologue et censeur II vie scolaire au Complexe scolaire Léon Mba, ont apprécié et salué l'initiative du Colusimen. « Nous souhaitons tout simplement que ce programme de formation financé par l'Unicef se poursuive car, il permet de cultiver et de promouvoir l'esprit d'amour et des comportements responsables auprès des jeunes apprenants », ont-elles reconnu. Soulignons que l'objectif

visé par la création des clubs santé au sein des différents établissements scolaires répond justement au souci de sensibiliser la jeunesse sur la dangerosité de certains fléaux et les conséquences qui en découlent. Aussitôt après cet atelier, la création des clubs santé au sein de ces trois établissements auxquels il faut adjoindre le CES Léon Mba 1, a commencé avec la formation des élèves "pairs éducateurs", à raison de 15 personnes par entité. « C'est à eux que reviendra désormais, et évidemment sous le contrôle des encadreurs qui viennent d'être

formés, la mission de sensibiliser, à travers des causeries, leurs condisciples, voire des élèves des autres établissements environ-

nants sur les différentes thématiques et la nécessité du vivre-ensemble », a conclu la coordinatrice principale du Colusimen.

